

**TUGAS DIKLAT ONLINE “KUMPAS TUNTAS VIDEO PEMBELAJARAN “**

**NAMA** : BEDAZARO GIAWA, S.PD  
**UNIT KERJA** : UPTD SDN 078550 HILIKARA  
**Email** : [bedazarogiawa23@gmail.com](mailto:bedazarogiawa23@gmail.com)  
**Nmr WA** : 085296746785  
**DAERAH ASAL** : NIAS SELATAN



**THEMA VIDEO**

**BENCANA ALAM**

<b>MAPEL:</b>	ILMU PENGETAHUAN SOSIAL
<b>TOPIK:</b>	BENCANA ALAM
<b>SUBTOPIK:</b>	Mengidentifikasi Bencana Alam
<b>TUJUAN PEMBELAJARAN:</b>	Setelah menonton video ini murid dapat : <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Siswa mampu mengetahui apa secara bencana alam yang terjadi disekitarnya</li> <li>2. Siswa mampu mengetahui tanda-tanda terjadinya bencana alam</li> <li>3. Siswa mampu menjaga lingkungannya.</li> </ol>

*Kegiatan Pembelajaran*

Scene	Video	Audio	Durasi
Tahap 1	Mulai video dengan hadirnya guru menyapa singkat. Dan mempersiapkan diri memulai kegiatan belajar.	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Selamat pagi anak-anakku terbaik, yaahowu</li> <li>2. Silahkan dipimpin doa dulu sebelum pembelajaran kita hari ini.</li> <li>3. Meminta salah seorang siswa memimpin dalam doa</li> </ol>	1 menit

*Kegiatan lanjut (durasi music pergantian slide) 10 detik*

Tahap	Memulai materi	Baik anak, mari kita mulai materi kita pada hari	5
-------	----------------	--	---

2	<p>belajar dengan guru menunjukkan judul atau topic materi yang akan dipelajari, sambil memberikan intruksi agar siswa focus dan memperhatikan materi akan akan disampaikan oleh guru melalui video.</p>	<p>ini, dengan judul <b>bencana alam</b>,          Anak-anak pernah dengar namanya bencana alam?          Jawab siswa....          Kalau pernah dengar, apa saja kalian ketahui?          Jawab....          Terimakasih anak atas nama nya , jawaban bagus -bagus sekali...          Mari anak-anak perhatikan video/gambar berikut dan berikan tanggapanmu dalam video atau gambar tersebut</p>	menit
---	--	---	-------

Kegiatan lanjutan (durasi music pergantian slide) 10 detik

Tahap 3	<p>Tampilan video guru dengan memaparkan kejadian sesuai dengan materi. Guru menjelaskan materi dengan menunjukkan video terjadi gempa bumi, tsunami, dan gunung meletus.</p>	<p>Tampilan video dengan disesuaikan dengan materi          Bencana alam adalah kejadian alam yang menyebabkan korban harta maupun jiwa. Bencana alam disebabkan oleh kejadian di kulit bumi atau cuaca yang tidak normal. Jenis bencana alam antara lain gempa bumi, banjir, puting beliung, badai, tsunami, gunung meletus, tanah longsor, atau kebakaran hutan. Namun kebakaran hutan tidak kita bahas karena jarang menimbulkan korban jiwa. Dilanjutkan dengan video peristiwa</p>	1 menit
	<p>Guru menunjukkan Video Gempa Bumi</p>	<p>Gempa bumi merupakan guncangan yang terjadi di permukaan bumi. Ilmu yang mempelajari gempa disebut seismologi. Alat</p>	1menit

		<p>untuk mengukur kekuatan gempa namanya seismograf. Charles F. Richter pada tahun 1935 mengembangkan skala kekuatan gempa. Angka pada skalanya tidak ada batas bawahnya maupun atasnya</p>	
	Guru menunjukkan video Tsunami	<p>Tsunami merupakan gelombang air laut yang menerjang masuk beberapa kilometer ke daratan. Tsunami berasal dari bahasa Jepang tsu yang berarti pelabuhan dan nami yang berarti gelombang. Disebut demikian, karena ketika para nelayan Jepang pulang dari tengah laut yang tenang, menjumpai pelabuhannya porak poranda diterjang gelombang.</p>	1 menit
	Guru menunjukkan video Gunung meletus	<p>Gunung berapi dibentuk oleh akumulasi magma yang keluar melalui celah kerak bumi. Ada gunung berapi yang berlereng curam, ada juga yang landai, atau bahkan datar, baik dataran tinggi maupun dataran rendah.</p>	1 menit
Tahap 4	Guru meminta siswa mencatat apa yang telah mereka lihat dan dengar dari video yang dipaparkan.	<p>Anakku kalian telah melihat dan mendengar apa yang dimaksud dengan bencana alam beserta apa saja bencana alam yang terjadi disekitar kita. Maka dari itu catat apa yang sudah kamu pahami dan Tanya apa yang kurang kalian mengerti, sambil mengulang memutar kembali videonya.</p>	4 menit
Tahap 5	Video guru menyimpulkan materi	<p>Semua materi disimpulkan Kembali guru mengingatkan akan tetap belajar dirumah Guru mengakhiri materi pembelajaran dengan sapaan yaahowu.</p>	1